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KANTONSRATSPROTOKOLL  

  
Sitzung vom 12. September 2016 
Kantonsratspräsident Andreas Hofer 

  
  

A 192 Anfrage Gasser Daniel und Mit. über die Verlängerung der 

Trolleybuslinie 1 ins Rontal / Bau-, Umwelt- und 

Wirtschaftsdepartement 

  
Die Anfrage A 192 wurde auf die September-Session hin dringlich eingereicht. Der 

Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Daniel Gasser hält an der Dringlichkeit 

fest. 
Daniel Gasser: Die Planauflage für die Verlängerung der Fahrleitungen im Rontal läuft bis 

am 20. September 2016. Weil mit dieser Planauflage mögliche Enteignungen verbunden 

sind, stellen sich für die betroffenen Anwohner Fragen dazu. Gleichzeitig findet in den 

involvierten Gemeinden ein starker politischer Prozess statt. Eine zügige Beantwortung der 

Anfrage würde dabei helfen, die politische Diskussion mit aktuellen und richtigen Fakten zu 

unterstützen. Die CVP-Fraktion bittet deshalb, der Dringlichkeit zuzustimmen. 
Für den Regierungsrat spricht Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdirektor Robert Küng. 
Robert Küng: Aus Sicht der Regierung erfüllt die Anfrage A 192 die Dringlichkeitskriterien 

nicht. Die gestellten Fragen zum Busbetrieb und zum Antriebssystem können im 

ordentlichen Verfahren beantwortet werden. Die Fakten liegen vor, im öV-Bericht wurde 

aufgezeigt, wie die Linie verlängert werden soll. Wir werden die Anfrage jedoch sobald wie 

möglich im ordentlichen Verfahren beantworten. 
Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 57 zu 57 Stimmen ab. Die nötige 

Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht. 


